

Jumba spielte zum «Tag der Kranken»

Platzkonzerte vor dem Seewadel und dem Spital Affoltern

Im Bezirk Affoltern wird alternierend jeweils ein Musikverein ausgewählt, um den «Tag der Kranken» musikalisch zu umrahmen. Dieses Jahr war die Jumba an der Reihe.

Am 6. März wurde der «Tag der Kranken» bereits zum 83. Mal zelebriert. Tausende beteiligen sich in der ganzen Schweiz jeweils mit Konzerten, Besuchs- und Geschenkaktionen in Spitälern und Heimen. So auch die Jumba. Mit dem ersten Konzert beim Provisorium vom Altersheim Seewadel wurden die Musizierenden auf eine harte Probe gestellt: nicht musikalisch, sondern klimatisch. Im Schatten und mit einer eisigen Bise mussten die Finger immer noch flink den Noten folgen und das Knieschlottern möglichst im Takt sein.

Nach 30 Minuten und dem letzten herzlichen Applaus der Seniorinnen und Senioren machten sich die jungen Musizierenden zum Bezirksspital auf.



Die Jumba vor dem Spital Affoltern. (Bild zvg.)

Dort wurde nochmals eine halbe Stunde gespielt, aber glücklicherweise in der wärmenden Sonne und mit weniger Wind, was wesentlich angenehmer war. Die Klänge wurden von den Patientinnen und Patienten, sowie den Pflegenden sehr geschätzt.

Die Jumba hofft, den Zuhörerinnen und Zuhörern eine Freude bereiten zu haben. Die Jugendlichen ihrerseits freuen sich bereits auf ihr nächstes Abendkonzert am 2. April in Bonstetten.

Jumba